



Voraussetzungen für Print & Apply- Systeme schon im Gepäck: GeBE-VARIO Plus Linerless Einbaudrucker

GEBE[®]
INPUT/OUTPUT DEVICES

Germering, 06. August 2024. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik stellt den etablierten GeBE-VARIO Plus Linerless Thermodrucker in angepasster Form als Lösung für Print & Apply-Systeme vor. Für Applikationen mit sehr hohem Durchsatz hat dieser leistungsstarke linerless Drucker schon in seiner Standardausführung einiges im Gepäck: Dem Anspruch an Betriebsstabilität und Robustheit des Thermodrucksystems beim Labeln wird er mit seinem starken Motor und stabilen Edelstahlgehäuse bereits gerecht. Für Print & Apply Anwendungen gilt: Dem typischen Platzmangel in Einbausituationen setzt er seine geringen Einbaumaße von nur 224 x 106 x 100mm (B x H x T) entgegen. Im Vergleich zu den Maßen gängiger Print & Apply-Drucker ist er damit besonders raumsparend in OEM Systeme integrierbar. Seine linerless Papierrollen sind bei gleichem Papiervorrat deutlich kleiner als die herkömmlicher Etiketten auf Trägerpapier, also leichter zu handhaben. Ein Aufwickelsystem für den anfallenden Liner entfällt komplett. Alles in allem lassen sich so viel kleinere und auch preiswertere Print & Apply-Systeme realisieren.

Labeln ohne Servicestress

Die 4 Zoll Ausführung des GeBE-VARIO Plus Linerless Thermodruckers mit 200 bzw. 300 dpi und die 6 Zoll Ausführung mit 200 dpi verarbeiten bis zu 60 Tickets pro Minute – und das in einer Geschwindigkeit von bis zu 300 mm pro Sekunde. Der Abschneider schneidet mit 150 ms und erledigt mehrere hunderttausend Schnitte, ohne dass ein Service nötig wird. Der Hersteller GeBE orientiert sich bei dieser und folgenden Anpassungen seines Linerless Sortiments fortwährend an den Anforderungen an die Linerless Etikettierung in verschiedenen Anwendungsbereichen, einschließlich Logistik und Transport, Lagerhaltung, Einzelhandel und Packaging.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist ein renommierter Hersteller von Thermodrucksystemen, insbesondere individueller Lösungen für OEM. Weitere Informationen über den Thermodruck-Spezialisten sowie dessen Produktspektrum auf der offiziellen Webseite www.gebe.net.

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail:

press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany

Fon +49 89 894141-0, E-Mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

Über GeBE:

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette von Fahrscheindruckern, Kioskdruckern, Linerless-Druckern, Protokolldruckern und Linerless-Etikettendruckern bis hin zu Cuttern, Linerless-Cuttern und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplette Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.



Requirements for Print & Apply systems already up its sleeve: GeBE-VARIO Plus Linerless built-in printer

Germering, August 06, 2024. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik presents the established GeBE-VARIO Plus linerless thermal printer in an adapted form as a solution for Print & Apply systems. Even in its standard version, this high-performance linerless printer has a lot to offer for applications with very high throughput: with its powerful motor and robust stainless steel housing, it already meets the requirements for operational stability and robustness of a thermal printing system for labeling.

This means for Print & Apply applications: It counteracts the typical lack of space in installation situations with its small installation dimensions of just 224 x 106 x 100 mm (W x H x D). Compared to the dimensions of conventional Print & Apply printers, it can therefore be integrated into OEM systems in a particularly space-saving manner. Its linerless paper rolls are significantly smaller than those with conventional labels on backing paper - for the same amount of paper - and are therefore easier to handle. Finally there is no need for a rewinding system for the liner. All in all much smaller and also cheaper Print & Apply systems can be realized.

Labeling without service stress

The 4-inch version of the GeBE-VARIO Plus Linerless thermal printer with 200 or 300 dpi and the 6-inch version with 200 dpi process up to 60 tickets per minute - at a speed of up to 300 mm per second. The cutter cuts at 150 ms and completes several hundred thousand cuts without the need for servicing. With this and subsequent adjustments to its linerless range, the manufacturer GeBE is constantly focusing on the requirements for linerless labeling in various application areas, including logistics and transport, warehousing, retail and packaging.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH is a renowned manufacturer of thermal printing systems, in particular customized solutions for OEM. Further information about the thermal printer specialist as well as about the product range on the official companies website www.gebe.net

Media contact:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail:
press@gebe.net

Company contact:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany,
Phone +49 89 894141-0, E-mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

About GeBE:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.